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例会日 毎週金曜日［１２：３０～１３：３０］ 

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1  
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編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2021年 1月 22日 

第 3381回 例会記録 

会員総数 22 名 

出席会員 17 名 

本日出席率 77.27 ％ 

前回出席率 63.64 ％ 
 

会 長 報 告 

(加藤好包 ) 

徳島県下で 9例目のクラスター発生がありました。何処で感染しても仕方のない状

況です。我々としては、出来るだけ感染を避け、広めないように自覚して頑張るし

かないです。オリンピックも難しいかも…。「青少年短期･長期とも交換プログラムも

中止のお知らせがガバナー月信に記載されています。 
 

幹 事 報 告 

（青木正廣） 
 

小松島市人権教育･啓発研修大会に代わる展示発表の開催についての案内が

届いています。2月 1～5日 9～16時(最終日～14時）於 市役所玄関 
 

委員会報告 会計･岩橋委員長：今年度 3回目の会費を 1月 27日に引き落しします。 
 

クラブ 
アッセンブリー 

 

❏先週に引続き、樫原副会長の司会で行われました。 
 

◉クラブ友愛委員会･芝委員長：コロナのため来季の役員研修等が実施され•てい

ないので心配しています。来季も引続き今年の役員が留任というクラブもあります

が、当クラブもそうしたら如何か。⇒加藤会長：それはない。 

*自宅の近くに“スシロウ”がありますが、その目の前に“はま寿司”が開店し両店と

も客で一杯です。寿司屋の隠語･符丁に“あがり=お茶”とか“おあいそ=勘定”等

がありますが、語源のままであれば、お客が「おあいそして」と言うと、「こんな店

には愛想が尽きたから清算してくれ」という意味になるとのこと。 
 

◉国際奉仕委員会･中山委員長：コロナ禍の影響で、海外との交流が難しく、活動

が大きく制限されました。 
 

◉ロータリー財団委員会･松下副委員長：財団への寄付について、近いうちに声掛

け致しますので、よろしくお願いいたします。 
 

◉ロータリー米山記念奨学会･葛原委員長：4年間奨学生のカウンセラーを 続け

ています。この制度は会員の寄付で成り立っていますので、制度継続のためにも

皆様方の寄付が必要です。よろしくお願いいたします。 

バンさんは、3月に卒業いたします。 

*近況を報告します。17歳時から煙草を吸い始めて以来 50年間続いています。

この 5～6日間、規することがあって吸っていません。が、何日持つか…？ 

*会長をやって以来 3年半、例会は皆勤でしたが、先週欠席することになりまし

た。氏神の天王社の総代をやっており、1月 15日の太々神楽のため休まざるを
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得ませんでした。これまで注連縄を塵と一緒に焼いていましたが、駄目だと言わ

れ、今年は天王社で焼きました。メイキャップを小松島南 RCでと思いますが、

例会場が変わったらしく“キダブン”でなく“みどり”とのこと。コロナ休会かどうかは

不明です。 
 

❏余った時間に、青木幹事･広野会員に近況等の披露をお願いしました。 
 

◉青木幹事：人前で話すのが苦手でしたが、最近は大分慣れてきました。 

政治は嫌いですが、選挙が大好きです。衆議院比例代表の福山議員から、県南

の後援会長を頼まれましたが、断ると小松島地区をと言われ受けることになりまし

た。応援するには出馬表明をと申し入れましたが、このコロナ時期には難しいとの

こと。このままいくと任期の 9月まで続けることになりそうです。 

コロナ感染者の発表について、累計の数字しか発表しないが、治った人数を差引

くべきだと思っています。コロナに拘わらずに選挙活動に励みたい。 
 

◉広野会員：禁煙 6日目です。以前に禁煙した時は 3 ヵ月間も続けていたのに、

ある会員から勧められ復活してしまいました。 
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